

Cuba denuncia sanciones a petrolera rusa por negociar con Venezuela (+ Tuit)



La Habana, 18 feb (RHC) Rodrigo Malmierca Díaz, ministro cubano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, denunció las nuevas sanciones impuestas por el gobierno norteamericano contra el gigante petrolero ruso Rosneft Trading SA, por su colaboración con Venezuela.

En su cuenta oficial en Twitter, Malmierca Díaz expresó que las nuevas prohibiciones son otro intento por destruir a la Revolución Bolivariana, aun cuando esta política sea rechazada por la amplia mayoría de la comunidad internacional.

“Sanciones gobierno #EEUU a filial del gigante petrolero ruso ROSNEFT por "delito" de hacer negocios con #Venezuela es nueva muestra de obsesión por destruir Revolución Bolivariana. Creen en sanciones unilaterales aunque estas políticas tengan amplio rechazo internacional”, tuiteó el ministro cubano.

Al respecto, Jorge Arreaza, ministro venezolano de Relaciones Exteriores, expresó que dichas limitaciones contra ese país sudamericano son crímenes de lesa humanidad y “las medidas coercitivas unilaterales son misiles que caen sobre Venezuela”, publica la Cancillería bolivariana en Twitter.

"Violan el libre comercio para afectar a la empresa rusa, y para afectar la comercialización de la industria petrolera venezolana", señaló Arreaza.

Estados Unidos impuso sanciones a la empresa rusa Rosneft Trading SA y a uno de sus directores, Didier Casimiro, por su colaboración con Venezuela, anunció la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC, por sus siglas en inglés) del Departamento del Tesoro en un comunicado en su web, explicó la agencia rusa Sputnik.

Washington acusa a Rosneft Trading S.A de manejar las exportaciones de petróleo de Venezuela para eludir las sanciones que Washington aplica a ese país y el Departamento del Tesoro estadounidense dio 90 días de plazo para que las compañías suspendan los negocios que están realizando con dicha firma rusa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/214752-cuba-denuncia-sanciones-a-petrolera-rusa-por-negociar-con-venezuela-tuit>



Radio Habana Cuba